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Einwohnerfragen - Schwimmhalle 
 

Ein Einwohner fragt an, ob die Gemeinde Stapelfeld willens ist, die Schwimmhalle weiterzu-
führen und zu sanieren. Der Bürgermeister teilt mit, dass dies bereits in der alten Gemeindever-
tretung thematisiert wurde. Derzeit gibt es noch kein Resultat. Nach regem Austausch wird sich 
darauf geeinigt, dass ein gemeinsamer Gesprächstermin zwischen Müllverbrennungsanlage, 
Schwimmverein und Gemeinde Stapelfeld vereinbart werden soll. Zunächst ist es notwendig, 
die Vorstandssituation des Schwimmvereins zu klären. Anschließend kann der Schwimmverein 
erneut auf die Gemeinde Stapelfeld zugehen. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Siek, 19.07.2023 


